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Jahresbericht des Vereinspräsidenten zum Vereinsjahr 2022 
 

 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Liebe Mitglieder des Vereins für Aktive Senioren Zug 

 

Es ist schön, dass wir auch in diesem Jahr wiederum unsere Vereinsversammlung unter normalen Um-

ständen durchführen können. Die Pandemie macht uns gottlob keine Schwierigkeiten mehr und das 

Vereinsleben hat sich wieder normalisiert. Auch das Weltgeschehen, welches zurzeit doch nicht unbe-

dingt erfreulich ist, beeinflusst unser Vereinsleben nicht. Es ist deshalb schön, dass wir im vergangenen 

Jahr einige Anlässe durchführen konnten. 

 

Am 26.4.2022 konnten wir den Betrieb Etter Kirsch in Zug besichtigen. 21 Anwesende haben an diesem 

Anlass teilgenommen. Es war interessant zu sehen, welche Arbeit hinter einem Gläschen Kirsch geleis-

tet werden muss.  

 

Am 1. Juni 2022 konnten wir unsere jährliche Vereins Versammlung hier im Gebäude des FC Baar 

durchführen. Immerhin 26 Mitglieder haben an dieser Vereinsversammlung teilgenommen. 

 

Am 22. Juni 2022 führten wir die hochinteressante Besichtigung des Fischereimuseums in Zug durch. 

Herr Norbert Oberholzer führte uns durch das Museum und zeigte uns auf, was für und welche Arten 

von Fischen in unserem schönen Zugersee sich wohl fühlen. Immerhin 18 Teilnehmer nahmen an die-

sem Anlass teil. 

 

Am 27. Juli 2022 hatten wir die Möglichkeit an einer Führung und Besichtigung des Ökihofes Franz 

Twerenbold AG in Baar teilzunehmen. 16 Personen waren begeistert zu sehen, was mit all unseren 

Abfällen passiert, um diese wieder zu verwerten. Am Schluss offerierte uns die Firma Twerenbold noch 

einen feinen Apero. 

 

Unser letzter Anlass im Jahr 2022 war dann am 20. Oktober 2022. Wir besuchten im Museum Burg Zug 

die Sonderausstellung Braunviehzucht. 10 Anwesende haben es sich nicht nehmen lassen mal zu er-

fahren, wie es in unserer Landwirtschaft zu und her geht.  

 

Zum Schluss möchte ich Ihnen allen danken welche an unseren Anlässen teilnehmen und denjenigen, 

welche noch nie dabei sein konnten, empfehle ich, kommen sie doch mal, es sind immer Anlässe, die 

äusserst interessant sind. Ich danke aber auch Philipp Brunner, welcher die meisten unserer Anlässe 

organisierte.   
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Schlussendlich danke ich Euch allen für Eure Treue mit der Mitgliedschaft in unserem Verein und hoffe, 

dass wir zukünftig nicht nur Abgänge zu verzeichnen haben, sondern neue Mitglieder unserem Verein 

beitreten werden. 

 

Meinen beiden Vorstandskollegen Philipp und Max danke ich für die ganz großartige und unkompli-

zierte Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr. 

 

Ich wünsche Euch allen beste Gesundheit und freue mich, auch in Zukunft für Euch tätig zu sein. 

 

 

Euer Präsident 

 

 

Karl Betschart 

 

Zug, 3. Mai 2023 


